

Herzlicher Dank

Am Herz-Jesu-Sonntag ladet die Pfarrgemeinde herzlich alle Trens*innen, alle Vereine und Verbände ein, an der Herz-Jesu-Prozession teilzunehmen. Es war schön zu sehen, wie viele sich bei der Fronleichnamsprozession beteiligt haben. An dieser Stelle ergeht ein herzlicher Dank an die **Familie Tötsch Nagele**, die viele Jahre lang das Nagelekreuz betreut und gepflegt hat. Die Gestaltung des Altars für die Evangelien bei den Prozessionen wurde immer mit viel Sorgfalt und großem Einsatz geleistet. Diesen Dienst haben nun die **Familien Martin und Isidor Badstuber** übernommen – dafür ein herzliches Vergelt's Gott!



Wallfahrt nach Maria Waldrast

Die Seniorenclubleitung von Trens lädt alle Senioren von Trens am Donnerstag, 30. Juni um 9:30 Uhr (Abfahrt beim Kulturhaus oder der Bushaltestelle Freienfeld) zur Wallfahrt nach Maria Waldrast ein. Nach der Andacht in M. Waldrast wird im Klostersgasthof gemeinsam zu Mittag gegessen. Danach kann man über den Reinhold-Stecher-Besinnungsweg zur Ochsenalm wandern. Die Busspesen übernimmt der Seniorenclub, für das Mittagessen kommt jeder selbst auf. Anmeldung bis 29. 6. bei Annelies Tel. 3484034879



Geänderte Bürozeiten für die Sommermonate

In den Sommermonaten ist das Büro im Widum – außer in den Urlaubswochen vom Pfarrseelsorger und Pastoralassistenten – an den Freitagen von 9 – 10 Uhr geöffnet. Telefonisch ist der Pastoralassistent immer erreichbar Tel: 333 8500 987.



Corona: Empfehlungen bei Messen gelockert



Mit dem 15. Juni hat die Bischofskonferenz mitgeteilt, dass nun auch die Empfehlungen gelockert werden. So ist ab sofort **nur mehr empfohlen** bei Gottesdiensten in Kirchen einen Mund- und Nasenschutz zu tragen sowie die Hände beim Eintritt in die Kirche zu desinfizieren. Ebenso sind bei der Kommunionsspendung das Desinfizieren der Hände und das Tragen eines Mund- und Nasenschutzes empfohlen. Bei der Spendung von Taufen, Firmungen und bei der Krankensalbung muss nicht mehr auf Hilfsmittel zurückgegriffen werden.

Einladung zur 3. Nachtwallfahrt



Die ersten beiden Nachtwallfahrten sind bereits Geschichte. Die Anzahl der Pilger wächst von mal zu mal und das Angebot der Nachtwallfahrten wird gut angenommen – was erfreulich ist. Für die 3. Nachtwallfahrt konnte der Familienseelsorger Toni Fiung gewonnen werden. Er ist Ehe- Familien- und Lebensberater. Wir sind schon gespannt auf seine Impulse.